

World-Cleanup-Day –die Hortkinder sammeln im Stadtpark Müll ein

Am 18.9.2021 war „Internationaler Umweltaufräumtag“. Die Kinder der Klasse 4 vom Hort „AlberTina“ beteiligten sich auch daran.

Im Vorfeld sprachen wir über Umweltverschmutzung, wilde Mülldeponien, Plastik in Flüssen und Meeren.

Am 17.9.2021 gingen die Kinder der Klasse 4 ausgerüstet mit Müllsäcken, Handschuhen und Greifer in den Stadtpark auf Müllsammeltour.

Alle Kinder waren mit Feuereifer bei der Arbeit und stöberten so manche versteckte Müllablagerung auf. Wir waren schon sehr schockiert, was wir alles so fanden. Da gab es einen Kühlschrank, einen kaputten Plastikgartenstuhl, ein großes Küchenmesser und Farbdosen mit Resten drin. Aber auch viele Flaschen und spitze Scherben landeten in den Müllsäcken.

Für die Kinder war es eine spannende Aktion, bei der sie tatkräftig Gutes bewirken konnten.

Die Erzieher*innen der Klasse 4

Hort“AlberTina“

